



DIPLOMATIE

Le mandat du Gabon – le quatrième du genre – comme membre non permanent du Conseil de sécurité de l'Onu a débuté mardi, lors d'une cérémonie à laquelle a pris part notre ambassadeur Michel Xavier Biang. Ce dernier égrenant les défis et le rôle joué par notre pays au cours des deux prochaines années.

Page 3

OBSÈQUES

Guy Christian Mavioga repose (enfin) au cimetière municipal de Mindoubé. L'organisation des obsèques de ce chef de parti – Le Bloc démocratique chrétien – et patron de presse, décédé le 4 septembre 2020, avait donné lieu à de graves tensions entre familles et conduit à un long bras de fer judiciaire.

Page 3

La campagne de Yaoundé débute le 10 janvier pour les Panthères du Gabon, sans grandes certitudes et au bout d'une préparation parasitée par des péripéties extrasportives. Leurs chances de s'extirper de leur groupe et, donc, de bien figurer dans cette 33^e Can sont au cœur de notre supplément.

Pages centrales

SAISIE DE 80 000 COMPRIMÉS CONTREFAITS!

L'OFFICE central de lutte anti drogue (Oclad) vient de mettre la main sur près de 80 000 comprimés contrefaits parmi lesquels les fameux cobolos. Trois des principaux auteurs de ce trafic qui prendrait sa source au Congo ont été placés en détention à la prison centrale de Libreville. D'autres laissés en liberté provisoire. Le stock saisi serait estimé à 20 millions de francs.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Quelle est l'importance de l'aéroport international de Libreville?

J'avoue, moi Makaya, qu'ils ne sont pas nombreux les Gabonais qui savent que Léon-Mba est la principale porte d'entrée au Gabon. Et qu'à ce titre ceux qui bossent là-bas doivent comprendre qu'ils sont représentatifs du Gabon. À travers eux, c'est tout le pays qui est jugé...

Pas évident qu'ils en soient conscients car, ce qu'on voit et vit dans ce "petit territoire" est loin du comportement qu'on attend de ces gens-là. Là-bas, c'est un autre Gabon qu'on découvre avec ahurissement. Au point que certains actes commis en présence d'un Gabonais regagnant son pays le répugne au point qu'il a du mal à sortir son passeport. Aucun service n'est au-dessus du lot. Douaniers, policiers, agents vérificateurs de santé, et même les bagagistes, c'est à se demander si certains ont reçu un minimum d'éducation. Parce qu'ils bossent à l'aéroport de Libreville, ils se permettent de s'adresser à un usager comme s'il a affaire à son marmiton. Normal, il pense que la vie s'arrête là. Un petit agent qui, dans la ville ne peut se permettre de vous approcher n'hésite pas à vous tutoyer pendant que vous le vouvoyez. Ou encore, on vous envoie balader pour un petit renseignement, bref, l'accueil là-bas est des plus nuls au monde. Parfois, on a envie d'élever la voix, mais à quoi cela va-t-il servir? Beaucoup n'ont rien dans la cervelle...

C'est dire qu'il y a là comme un sérieux problème de management des hommes que les administrations concernées doivent rapidement régler quoi.

...MAKAYA

CANAL+

POUR TOUT REABONNEMENT
— 15 JOURS —
OFFERTS**
A TOUT CANAL+



LE DECODEUR HD
1 000 FCFA
TTC*
DES LA FORMULE EVASION



*Tarif TTC en vigueur jusqu'au 06/02/2022 dans la limite des stocks disponibles pour tout nouvel abonnement à partir de la formule EVASION lié à l'achat d'un décodeur HD CANAL+. La parabole est offerte. Prix maximum conseillé. Voir tarifs et conditions de l'offre auprès de votre Distributeur Agréé.

** Offre valable du 1er janvier au 31 janvier 2022 pour tout réabonnement.